

謹んで新春のお慶びを申し上げます

昨年は新型コロナウイルスの影響の中、ご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年は、一日も早い新型コロナウイルスの終息を願い、明るく笑顔で健康に過ごせる年になるよう職員一丸となって努めてまいります。

引き続きご不便をおかけするかもしれませんが、どうぞよろしくお願い致します。

最後に、皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

富田ケアセンター有限公司
職員一同

富田居宅介護支援センター

新年あけましておめでとうございます。

日頃より格別のご愛顧を賜り 厚く御礼申し上げます

昨年お世話になりました皆様、本当に有難うございました。心より感謝申し上げます。

富田居宅介護支援センターは昨年、コロナ禍での影響を受け、感染対策や感染の影響を受けた一年でした。

今年は令和3年の介護保険の改正年となります。コロナ禍で大きな変化もあり、改正内容も大きく変更になる可能性があります。ご利用者、ご家族様に分かりやすく説明ができるように、私たち社員一同、地道に、ひとつずつ、目の前のできることからして取り組んで参りたいと存じます。

また、今後も多くの問題を抱えている今、私たちが持つ役割の重大さを感じながら、目の前のお一人お一人を大切にという思いを忘れずに、日々の支援にあたらせていただきます。

今後も、職員一同皆様に頼りにいただき、愛される事業所になれるよう、より一層努力していく所存でございますので、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を願いながら、今年一年が皆様にとって幸多き一年となりますようお祈り申し上げます。

相談支援パーソンズ

新年あけましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で様々な変化があった年になりました。

当事業所においても、来所時の検温などにご協力を頂きありがとうございました。

ご利用者様、ご家族様のご協力のもと、無事新年を迎えることができました。

今年で4年目を迎えることができました。

ご利用者様やご家族様にパーソンズにお願いしてよかったと安心して頂けるように、一人ひとりに寄り添いながら、豊かなライフスタイルを送るための方法を一緒に考えていきたいと思っています。

新型コロナウイルス感染症の流行が早く収束し、皆様が健やかに過ごせる明るい年となりますように願っております。

笑顔を忘れず頑張っていきますので、本年もどうぞよろしくお願い致します。

富田デイサービスセンター

謹賀新年

謹んで新年のお慶び申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症という不安な日々で皆様にご協力・ご支援を賜り職員一同感謝しております。

まだ終息への見通しが立っておりませんが、引き続き富田デイサービスセンターでも日々の感染対策を徹底してまいります。

本年も職員一同、【自分でできる喜びを】をモットーに利用者様・利用者家族様に満足していただけるよう、サービスを提供してまいりますので昨年同様宜しくお願い致します。

富田ヘルパーステーション

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中はひとかたならぬご厚情をいただきありがとうございます。

皆様方のお力添えをもちまして、無事に新春を迎えることができました。

このコロナ過でご利用者様にとっても、厳しい状況が続きますが、私たち職員は、「すべての人が満足できるよう努め、すべての人に愛される事業所」を目指す気持ちに変りはありません。

皆様から信頼していただけるヘルパー事業所を目指し、職員一丸となって努力してまいりますので、更なるご支援を心からお願い申し上げます。

デイサービス桃の木

謹賀新年

旧年中は新型コロナウイルスの影響の中 皆様より沢山のご支援ご協力を賜り 有難く厚く御礼申し上げます

デイサービス桃の木は従業員力を合わせ 信頼にお応えできるよう努めてまいりますので本年もこれまで同様のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます

第二富田デイサービスセンター

新年あけましておめでとうございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は第二富田デイサービスセンターをお支え頂きました、コロナウイルスの感染症予防の御理解、ご協力を賜りありがとうございました。

今年も引き続き感染予防対策を行い、第二富田デイサービスセンター職員一同、ご利用の皆様在宅生活が、より安心安定したものになるように、機能訓練、外出支援、日常生活動作訓練等、気が付けば“力になっている”そんな活動に繋がるお手伝いをさせていただければと思います。

リハビリに楽しさを、生活にかがやきを・・・笑顔あふれる毎日に。

本年も何卒宜しくお願い致します。

グループホーム富田の里

謹賀新年

旧年中は大変お世話になりました。

昨年はコロナで明け暮れ、未だ終わりの見えない中、皆様にはご面会を自粛して頂く等、ご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

コロナ禍の中、こんな時だからこそ危機感を持ちご利用者様の安心、安全がお守りできるよう介護に従事して参ります。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

富田給食センター

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりありがとうございました。

コロナ禍で不安な日々ではありますが、「食べたてほっこり笑顔」。

皆様が健やかな毎日をおくれますよう、栄養面からお支えして参ります。

栄養のバランスを考えた献立作成をはじめとし、管理栄養士がご自宅に訪問し、食事に関するお困りごとや栄養相談をお受け致します。

本年も、宜しく願い致します。

小規模多機能型居宅介護事業所「桃の花」

旧年中は新型コロナウイルスの感染拡大が懸念される中、皆様より沢山のご支援ご協力を賜りありがとうございました。

今年も職員一同力を合わせて円滑なサービス提供ができるよう努めてまいります。

事態が一日も早く収束することを祈るとともに本年も何卒よろしくお願い致します。

小規模多機能型居宅介護事業所「桃の花」サテライト

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は「桃の花」サテライトに対しまして、ご利用者様、ご家族様からの温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができましたことを心より御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの対応に追われた一年でした。ご利用者様、ご家族様にも何度も不自由な事やご協力をお願いしてまいりましたが、皆様のご理解とご協力のおかげで利用者様、職員が罹患する事なく過ごせています。誠にありがとうございました。

まだまだ先が見えない状況ではございますが、今後も感染予防対策を継続しつつ利用者様、ご家族様の希望や要望に可能な限り沿えるような柔軟なサービスを職員一丸となって提供させて頂きたいと思っております。

本年も宜しく願い致します。

住宅型有料老人ホーム 桃のわらべ サービス付き高齢者向け住宅 富田の家 住宅型有料老人ホーム アビリティ乙島

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

昨年中は、新型コロナウイルスの影響により、ご利用者の皆様方には面会制限など、多大なご協力を賜り心より感謝申し上げます。

施設におきましてはご入居いただいているお一人お一人が安心、安全な生活を送っていただけるよう、職員一同がより良いサービス提供を行えるよう努めてまいります。

本年も変わらぬご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

富田訪問看護ステーション

あけましておめでとうございます。

昨年はコロナで始まり、コロナで終わった一年でしたが、訪問看護師、リハビリの職員はコロナ禍でも訪問させて頂きました。訪問することで安心して在宅療養が続けられるように、時間調整等を行いながらの訪問看護を行っています。

今年も引き続き、私達は医療従事者が感染源にならないよう十分に注意をしながら、手洗い、うがいを行い密にならない為、直行直帰をしています。その為、職員間の情報共有をはかるため、ITCを活用しています。

コロナで病院に入院すると面会が制限され面会が出来ないと言われる方も多く聞かれ、在宅への退院が増えてきています。

訪問看護ステーションは小児から高齢者、障害者(児)まで幅広く訪問できるように研修会(リモート研修)等に参加し、質の向上に頑張っています。

富田訪問看護ステーションは365日、24時間体制と緊急対応も行っていきます。

不安な時はいつでも電話下さい。対応しますので安心して下さい。

今年もコロナに負けず、頑張ってお訪問させて頂きますので、よろしくお願い致します。

ショートステイ桃のかおり

新年、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、旧年中は、多大なるご尽力をいただき誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症が流行し、様々な出来事が起こっている所でございますが、皆様のご尽力のおかげで、無事、本年を迎えることができました。ありがとうございます。

本年も、新型コロナウイルス感染症に十分注意し、更なるサービスの向上に努めて参りますので、より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。そして、一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束することと、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

看護小規模多機能ホーム 桃の風花

皆様、新年明けましておめでとうございます。

旧年中は、新型コロナウイルスの世界的流行による社会経済活動の停滞によって、多くの国民の皆様が苦境に立たされ、また医療従事者の方々は、逼迫する状況の中懸命に医療を支え、改めて感染症予防の大切さ、医療機関の社会的意義を再認識した一年となりました。

今年度桃の風花では、『地域医療構想』の一助となれるよう、引き続き医療機関と連携し、医療行為の必要な方々が安心して在宅生活を送れるよう支援を行って行く事と、アフターコロナの時代を見据え、様変わりしていく時代の要請にも柔軟に対応できるよう、職員一同更なるスキルアップに向けて取り組んで行く所存であります。

富田デイサービスやかげ

明けましておめでとうございます。

昨年中は格別のご厚情にあずかり誠にありがとうございました。

新型コロナウイルスでの状況で外出行事の自粛やボランティア活動が軽減して皆様にはご迷惑をおかけしました。

今年もこのようなご時世ではありますが、様々な活動をご用意し、利用者様ならびにご家族の方々に喜んで頂ける、デイサービスをスタッフ一丸と作り上げていきたいと思っています。これからも利用者様の身体ならびに認知面での機能向上を念頭に置き、安心して在宅生活を送れるよう支援させて頂きたいと思っております。

本年もよろしくお願い致します。

定期巡回サービス玉北

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

昨年中は、新型コロナウイルスの影響により、ご利用者の皆様方には、たくさんのご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

定期巡回サービス玉北では職員の質の向上をテーマに昨年から研修に取り組んでおります。コロナ禍の影響により十分に研修が行えておりませんが、ご利用者一人一人に満足していただけるサービスの提供を目指してまいります。

本年も変わらぬご協力を賜りますようお願い申し上げます。

アビリティ共生デイ

新年あけまして おめでとうございます

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中はアビリティ共生デイをお支えいただいている皆さまに大変お世話になり、ありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの影響もあり、皆さまにおかれましても多大なご心配とご心痛の年であったと思います。

新型コロナウイルスに関しては早急な終息を願い、感染予防に努めて参る所存でございます。

今年、アビリティ共生デイでは令和3年2月から定員を30名から35名と増員し今後も職員一同、より一層ご利用の皆さまに安定した在宅生活を送れるよう、楽しみながら機能訓練や外出支援、日常生活動作訓練等、アビリティに富んだご提案を続けて参ります。

本年も何卒、宜しく願いいたします。

共生型看護小規模多機能ホーム桃の鈴花

明けましておめでとうございます。

当施設も令和元年5月1日に開所し早くも1年7か月が経過しました。

この間、医療的ケアが必要な方の受け入れ、看取り対応、また障害の方の受け入れも少しずつ出来る様になり、開所当初と比べ事業所として着実に階段を上がれているように感じています。

これも皆様に支えられての事と深く感謝いたしております。

昨年度は新型コロナウイルスにより全ての方の生活が一変した年だったと思います。

当施設においても当たり前に出ていたことが出来なくなり、ご家族・ご本人に大変窮屈な思いをさせてしまいました。可能な限りご家族・ご本人の意向に沿った医療的ケア・介護サービスの提供を考えていますが、地域の情勢等を勘案しコロナウイルス対策を行う事で更に皆様に不自由な思いをさせてしまうこともあり得ます。大変心苦しくはありますが、ご理解・ご協力をお願い致します。

今年度もご家族・ご本人、また地域の方々に喜んで頂けるサービス事業所になれるよう努力いたしますので今後も宜しく願い致します。

つばみ保育園

新年明けましておめでとうございます。

それぞれのご家庭で、新しい年を迎えられたこと心からお喜び申し上げます。

本年も子どもたち一人ひとりの健やかな成長のため、保護者の皆さまと日々子どもたちを見守り、一緒に歩いていければ幸いです。

新しい年が皆さまにとられまして、素敵な一年になりますように(*^▽^*)

本年も、どうぞよろしく願い申し上げます。